

BOLETÍN DE PRENSA No. 427 ->>

Los medios universitarios inician transmisiones desde las 8:00 de la mañana, para concluir a las 22:00 horas.

Este domingo 1 de julio, Radio y Televisión de la Universidad Autónoma de Aguascalientes estarán realizando una cobertura especial, con la finalidad de informar de manera clara y oportuna durante la jornada electoral a través de XHUA 94.5 FM, el canal 106 de Gigacable, al igual que por los servicios en línea de <http://radiopodcast.uaa.mx>, <http://tv.uaa.mx>, y por <http://www.ustream.tv/channel/tv-uaa>.

La transmisión comienza a las 8:00 horas con un noticiario de apertura, cortes informativos cada hora, otro informativo a las 14:30 horas y se concluye con otro a las 20:00 horas en el que se estará destacando los primeros resultados emitidos por el IFE a través del Programa de Resultado Electorales Preliminares, PREP.

Al respecto, el Jefe de Departamento de Radio y TV UAA, Marco Antonio Marmolejo Ramírez, comentó que para este ejercicio informativo participarán 50 personas, quienes estarán trabajando en equipos por el territorio estatal, con el propósito de hacer enlaces que den a conocer lo más relevante de la jornada electoral. Igualmente se estarán visitando todos los municipios así como cada una de las sedes distritales.

Además, Marmolejo Ramírez destacó que se contarán con enlaces a otras instituciones de educación superior del país a través de sus radiodifusoras, entre ellas: Chihuahua, Baja California, Tabasco, Colima, Guanajuato, Estado de México, así como Radio Educación y Radio UNAM, por lo que enfatizó se refuerza el trabajo periodismo entre universitarios del país, al mismo tiempo que se fortalece la vinculación de la UAA con otras universidades, particularmente para proporcionar a la población información veraz y objetiva de una de las actividades más importantes que tiene México como nación, que es la elección de sus gobernantes.

Marmolejo Ramírez agregó que gracias a esta colaboración entre universitarios del país, la ciudadanía también podrá enviar sus reportes o subir videos y comentarios al respecto de la jornada electoral, mediante una plataforma que ofrece el ITESM Ciudad de México y que las demás instituciones educativas podrán descargar.

